



CHS-CT du 13 décembre 2019
Lettre ouverte

Monsieur le président,

Vous nous convoquez ce jour pour un CHS-CT avec seulement deux points à l'ordre du jour :

- 1. BSEC (Brigade Surveillance Extérieure Conteneurs).** Travaux dans le cadre de l'accueil d'un nouveau scanner fixe.
- 2. Cité administrative :** présentation des différents diagnostics.

Pour rappel, les délégués FO Finances 76 et CGT Finances 76 sont attachés à l'existence du CHS-CT et à son maintien.

Ils sont bien sûr aussi très attachés au respect des procédures et des règles de fonctionnement qui le régissent.

Car rappelons-le : il s'agit des conditions de vie au travail des agents qui sont le cœur de l'instance.

Le premier point, qui est un sujet "douanier", a fait l'objet d'une information bien en amont et conforme aux prescriptions des CHS-CT. Nous ne pouvons que saluer la qualité du travail effectué.

Autant le deuxième point est son exact inverse.

Depuis le 2 décembre, les agents mais aussi la population locale ont des présentations du projet de la Cité Administrative par la presse écrite et télévisuelle locale.

Grâce à cela, nous avons les éléments d'informations qui ne sont pas présents dans les documents transmis par la DRFIP 76 via le CHS-CT 76.

Bien que défendant l'instance CHS-CT et ses prérogatives, **les délégués FO Finances 76 et CGT Finances 76 ont décidé de ne pas siéger au CHS-CT eu égard :**

- aux conflits sociaux en cours,
- et à la DRFIP 76 qui continue d'ignorer les instances de dialogues sociales dont fait partie le CHS.

Cela est d'autant plus déplorable que le projet de rénovation de la Cité ne pourra se faire sans la participation de tous les acteurs, et qu'il sera réalisé dans un calendrier (très) contraint.

Nous vous remercions par avance, monsieur le Président pour que les prochains CHS-CT se tiennent avec les documents nécessaires (notamment l'Avant-Projet Sommaire, l'Avant-Projet Détaillé,...) et qu'ils puissent remplir pleinement leurs fonctions.